



REKAP PRESENSI MATAKULIAH  
SEMESTER : Gasal 2024/2025

Kode Matakuliah : 244610530  
Matakuliah : Metodologi Penelitian Manajemen Pendidikan  
Kelas : B  
Program Studi : Manajemen Pendidikan  
Dosen Pengampu : Dr.Enung Hasanah, S.Pd., M.Pd.; Prof. DrSuyatno, M.Pd.I  
Jumlah Peserta : 23  
Jumlah Pertemuan : 16

No.	Tanggal	Topik atau Materi	Jumlah Mahasiswa Hadir	Dosen Hadir
1	21 September 2024	_ Dasar-Dasar Teori dan Paradigma Penelitian Pendidikan Materi: Pengenalan epistemologi, ontologi, dan aksiologi dalam penelitian pendidikan; paradigma penelitian (positivistik, interpretatif, kritis, postmodern). Kaitannya dengan Penulisan Tesis: Memberikan landasan teoritis yang kuat untuk menentukan metode penelitian yang sesuai dengan masalah penelitian yang diangkat dalam tesis.	19	Enung Hasanah, Dr., S.Pd., M.Pd.
2	28 September 2024	_ Dasar-Dasar Teori dan Paradigma Penelitian Pendidikan Materi: Pengenalan epistemologi, ontologi, dan aksiologi dalam penelitian pendidikan; paradigma penelitian (positivistik, interpretatif, kritis, postmodern). Kaitannya dengan Penulisan Tesis: Memberikan landasan teoritis yang kuat untuk menentukan metode penelitian yang sesuai dengan masalah penelitian yang diangkat dalam tesis.	21	Enung Hasanah, Dr., S.Pd., M.Pd.
3	03 Oktober 2024	_ Dasar-Dasar Teori dan Paradigma Penelitian Pendidikan Materi: Pengenalan epistemologi, ontologi, dan aksiologi dalam penelitian pendidikan; paradigma penelitian (positivistik, interpretatif, kritis, postmodern). Kaitannya dengan Penulisan Tesis: Memberikan landasan teoritis yang kuat untuk menentukan metode penelitian yang sesuai dengan masalah penelitian yang diangkat dalam tesis.	23	Enung Hasanah, Dr., S.Pd., M.Pd.
4	10 Oktober 2024	_ Dasar-Dasar Teori dan Paradigma Penelitian Pendidikan Materi: Pengenalan epistemologi, ontologi, dan aksiologi dalam penelitian pendidikan; paradigma penelitian (positivistik, interpretatif, kritis, postmodern). Kaitannya dengan Penulisan Tesis: Memberikan landasan teoritis yang kuat untuk menentukan metode penelitian yang sesuai dengan masalah penelitian yang diangkat dalam tesis.	23	Enung Hasanah, Dr., S.Pd., M.Pd.
5	17 Oktober 2024	Perancangan Penelitian Kualitatif, Kuantitatif, dan Campuran Materi: Perbedaan, kekuatan, dan kelemahan pendekatan kualitatif, kuantitatif, dan campuran dalam konteks manajemen pendidikan. Teknik Pengumpulan Data: Wawancara, kuesioner, observasi, dan studi dokumen.	23	Enung Hasanah, Dr., S.Pd., M.Pd.

6	26 Oktober 2024	Perancangan Penelitian Kualitatif, Kuantitatif, dan Campuran Materi: Perbedaan, kekuatan, dan kelemahan pendekatan kualitatif, kuantitatif, dan campuran dalam konteks manajemen pendidikan. Teknik Pengumpulan Data: Wawancara, kuesioner, observasi, dan studi dokumen.	23	Enung Hasanah, Dr., S.Pd., M.Pd.
7	01 November 2024	Perancangan Penelitian Kualitatif, Kuantitatif, dan Campuran Materi: Perbedaan, kekuatan, dan kelemahan pendekatan kualitatif, kuantitatif, dan campuran dalam konteks manajemen pendidikan. Teknik Pengumpulan Data: Wawancara, kuesioner, observasi, dan studi dokumen.	23	Enung Hasanah, Dr., S.Pd., M.Pd.
8	16 November 2024	Perancangan Penelitian Kualitatif, Kuantitatif, dan Campuran Materi: Perbedaan, kekuatan, dan kelemahan pendekatan kualitatif, kuantitatif, dan campuran dalam konteks manajemen pendidikan. Teknik Pengumpulan Data: Wawancara, kuesioner, observasi, dan studi dokumen.	23	Enung Hasanah, Dr., S.Pd., M.Pd.
9	22 November 2024	Kajian literatur, alir pikir penelitian, penyusunan instrumen penelitian, dan pertanyaan penelitian/hipotesis dalam penelitian kuantitatif, kualitatif, dan R & D	22	Suyatno, Prof. Dr, M.Pd.I
10	29 November 2024	Kajian literatur, alir pikir penelitian, penyusunan instrumen penelitian, dan pertanyaan penelitian/hipotesis dalam penelitian kuantitatif, kualitatif, dan R & D	22	Suyatno, Prof. Dr, M.Pd.I
11	06 Desember 2024	Kajian literatur, alir pikir penelitian, penyusunan instrumen penelitian, dan pertanyaan penelitian/hipotesis dalam penelitian kuantitatif, kualitatif, dan R & D	22	Suyatno, Prof. Dr, M.Pd.I
12	13 Desember 2024	Kajian literatur, alir pikir penelitian, penyusunan instrumen penelitian, dan pertanyaan penelitian/hipotesis dalam penelitian kuantitatif, kualitatif, dan R & D	23	Suyatno, Prof. Dr, M.Pd.I
13	20 Desember 2024	Struktur penulisan proposal tesis (pendahuluan, tinjauan pustaka, metode); etika penelitian (plagiarisme, sitasi, hak cipta).	23	Suyatno, Prof. Dr, M.Pd.I
14	27 Desember 2024	Struktur penulisan proposal tesis (pendahuluan, tinjauan pustaka, metode); etika penelitian (plagiarisme, sitasi, hak cipta).	23	Suyatno, Prof. Dr, M.Pd.I
15	03 Januari 2025	Struktur penulisan proposal tesis (pendahuluan, tinjauan pustaka, metode); etika penelitian (plagiarisme, sitasi, hak cipta).	21	Suyatno, Prof. Dr, M.Pd.I
16	25 Januari 2025	UAS	23	Suyatno, Prof. Dr, M.Pd.I

Rekap presensi matakuliah ini adalah hasil rekap yang sah dan bersumber dari Sistem Informasi Akademik Universitas Ahmad Dahlan.